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Ata da Reunião do Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário 1 

Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana, dia 14 de Fevereiro de 2022. 2 

Aos quatorze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, reuniu-3 

se, por meio remoto, o Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário 4 

Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a reunião 5 

foi convocada por meio eletrônico em 10/02/2022, ocasião em que, nos termos do art. 4º da 6 

referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a realização 7 

da reunião, foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram 8 

os professores Adriana Sacramento de Oliveira, Beto Vianna, Derli Machado de Oliveira, 9 

Fábio José Santos de Oliveira, Jean Paul d’Antony Costa Silva, José Ricardo Carvalho da 10 

Silva, Luciene Lages Silva, Luiz Rosalvo Costa, Marcia Regina Curado Pereira Mariano, as 11 

representantes discentes Maria Luana Nunes e Noel Bispo dos Santos (em substituição a 12 

Viviane Lima Santos) e o técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio. Ausência 13 

justificada: Christina Bielinski Ramalho e Vilma Mota Quintela (ambas em afastamento para 14 

pós-doc). Também participaram como convidados(as) os (as) professores(as): Éverton de 15 

Jesus Santos, Iane da Silva Santos e Iasmim Santos Ferreira, bem como a representante 16 

discente Judie Maria Rodrigues de Goes Souza. A reunião foi presidida pela chefe do 17 

Departamento, professora Marcia Regina Curado Pereira Mariano, e secretariada pelo 18 

técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta: 1. 19 

Informes. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 21/01/2022.     3. Indicação de 20 

orientador para TCC II da aluna Adriana Santos. 4. Ad referendum da ação de 21 

extensão "Ciclo de Seminários do NIPPEC", que conta com a participação da Profa. 22 

Luciene Lages na comissão organizadora. 5. Deliberação sobre o retorno das atividades 23 

híbridas/presenciais no contexto atual da pandemia. 6. Deliberação sobre o uso do 24 

laboratório, da sala de pesquisa e da sala de produção de texto pelos discentes.     7. 25 
Apreciação de pedido de equivalência de disciplina. 8. O que ocorrer. Havendo quórum, 26 

a professora Marcia cumprimentou a todos e, em seguida, solicitou a inclusão do seguinte 27 

item da pauta: “7. Apreciação de pedido de equivalência de disciplina.” A inclusão foi 28 

aprovada por unanimidade, passando o ponto de pauta “O que ocorrer” a figurar como o item 29 

8 da pauta. Em continuidade, deu-se início ao tratamento dos pontos da pauta. 1. Informes. 30 

O prof. José Ricardo solicitou a divulgação da atividade que está sendo por ele desenvolvida, 31 

denominada “conversa com o professor”, que entrevistará o professor Adail Sobral no dia 17 32 

de fevereiro, às 19 horas com transmissão ao vivo pelo YouTube. Em seguida, Marcia 33 

divulgou que, na reunião de coordenação de cursos, foi informado que os alunos que 34 

comprovarem comorbidades devem continuar com as atividades domiciliares. Em relação 35 

aos horários das aulas, Marcia explicou que, segundo a Prograd, durante este semestre, a fim 36 

de dar conta do número de horas letivas, tendo em vista as diferentes modalidades (remota, 37 

híbrida ou presencial), o horário noturno será das 19:00 as 23:00 horas. Marcia ainda 38 

informou que o prof. Gerivaldo, coordenador do Nippec, comunicou que os seminários de 39 

apresentação dos trabalhos de Pós-doc terão início agora em fevereiro, e dessa forma 40 

solicitou que os professores que saíram para Pós-doc a partir de 2014 entrem em contato para 41 

agendar a apresentação. Marcia informou que o pedido de redistribuição da profa. Julia 42 
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(UFRB) foi aprovado na reunião de área e na reunião do Conselho de Centro na UFRB, e em 43 

seguida o processo será reencaminhado à UFS para os demais trâmites necessários. Outro 44 

informe da profa. Marcia foi sobre a abertura do prazo para preenchimento dos PAD’s, 45 

devendo ser aprovado em reunião até o dia 31/03, portanto é necessário preencher os PAD’s 46 

até o dia 13/03, tendo em vista que a próxima reunião será no dia 15/03. Por fim, Marcia 47 

pediu que os professores enviassem ao departamento a lista dos alunos não vacinados 48 

constante dos diários de turmas, a fim de subsidiar as ações da direção na solução da 49 

problemática desses alunos. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 21/01/2022. Ata 50 

aprovada de forma unânime. 3. Indicação de orientador para TCC II da aluna Adriana 51 

Santos. A profa. Marcia explicou que o pedido da aluna chegou ao departamento por meio 52 

da abertura de processo no dia 20 de janeiro e lembrou que a inclusão já foi aprovada, 53 

restando agora a definição de um orientador. Nesse sentido, após deliberações, o prof. José 54 

Ricardo se dispôs a orientar a discente, bem como restou acordado que o departamento 55 

entrará em contato com a discente para que ela informe ao prof. Ricardo qual será o seu 56 

projeto de TCC, para que dessa forma possa ser desenvolvido o trabalho. 4. Ad referendum 57 

da ação de extensão "Ciclo de Seminários do NIPPEC", que conta com a participação 58 
da Profa. Luciene Lages na comissão organizadora. Aprovado de forma unânime. 5. 59 

Deliberação sobre o retorno das atividades híbridas/presenciais no contexto atual da 60 
pandemia. Considerando a manutenção da grave situação pandêmica no estado, com o alto 61 

registro de casos e óbitos decorrentes da Covid-19; a manutenção da fase 2 na retomada das 62 

atividades presenciais, conforme Portaria nº 86 de 27 de janeiro de 2022, que restringe a 63 

ocupação dos espaços a 50%; a fragilidade do modelo híbrido, que instaura inconstância no 64 

processo pedagógico; a dificuldade de transporte relatada por vários/as alunos/as em razão 65 

da não disponibilização, até o momento, de ônibus das prefeituras ou do estado; as 66 

dificuldades de adequação às normas sanitárias, que em boa parte dizem respeito, ainda, à 67 

estrutura do campus de Itabaiana, e que refletem na garantia de um ambiente seguro e 68 

saudável (por exemplo: os ares-condicionados e ventiladores não podem ser ligados; relatos 69 

de dificuldades de fiscalização do uso de máscara, do distanciamento e de apresentação da 70 

carteira de vacinação nas dependências do campus; existência de alunos não vacinados em 71 

todas as disciplinas do departamento); bem como a necessidade de uma definição a longo 72 

prazo, para permitir a organização da vida social dos/das discentes, o Conselho 73 

Departamental do Departamento de Letras de Itabaiana - DLI deliberou pela oferta de todos 74 

os seus componentes  de forma remota durante todo o semestre de 2021.2. 6. Deliberação 75 

sobre o uso do laboratório, da sala de pesquisa e da sala de produção de texto pelos 76 
discentes. Após deliberações, restou definido que o Laboratório de Informática (em frente à 77 

secretaria do DLI) e as salas de pesquisa e de produção de texto (no bloco A) estão liberadas 78 

para estudos individuais e em grupos sob as seguintes condições: apenas 1 grupo de até 5 79 

alunos/as por vez em cada espaço; agendar previamente através de envio de mensagem para 80 

o e-mail dli@academico.ufs.br; apresentar a carteira de vacinação na secretaria do 81 

departamento; utilizar máscara e respeitar o distanciamento dentro desses espaços. 7. 82 

Apreciação de pedido de equivalência de disciplina. A profa. Marcia informou que o 83 

departamento recebeu, por meio do memorando eletrônico n° 2/2022-DACI, o pedido de 84 

equivalência da disciplina LOG.6 - Inglês Instrumental, com carga horária de 30 horas, do 85 

curso tecnológico em Logística do IFS, com a disciplina LETRI0063 – Inglês Instrumental 86 
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I, com carga horária de 60 horas. O requerimento foi apresentado pela aluna Shaiane Santana 87 

de Vasco (mat. 202100105205), cujo processo está tombado sob o número 88 

23113.002773/2022-67. Dessa forma, tendo em vista que a disciplina LETRI0063 – Inglês 89 

Instrumental I é ministrada pela profa. Iane Silva, o processo foi encaminhado à docente para 90 

elaboração do parecer, cuja orientação foi pelo indeferimento, haja vista a incompatibilidade 91 

de carga horária apresentada. Em seguida, colocado em votação, o parecer da profa. Iane foi 92 

acatado de forma unânime, resultando, por conseguinte, no indeferimento do pedido da 93 

discente. 8. O que ocorrer. Não houve. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, 94 

lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. 95 

Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, quatorze dias do mês de fevereiro de dois mil 96 

e vinte e dois. 97 


